

<https://info.nodo50.org/Palacio-Social-Okupado-Malaya.html>



Palacio Social Okupado Malaya

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Sábado 26 de julio de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El Palacio Social Okupado Malaya es un espacio expropiado a los especuladores en pleno centro de Madrid, precisamente allí donde el metro cuadrado de vivienda vale lo que muchos de nosotros no llegaremos ganar en nuestra vida de precariedad y explotación. Ha sido reapropiado para el barrio, para vecin@s, para colectivos y para los movimientos sociales madrileños. Puedes encontrar a su gente en la calle Atocha nº 49. Si quieres colaborar puedes pasarte cualquier día por el edificio o escribir a **atocha49 arroba** riseup.net En su web encontrarás información actualizada sobre este espacio liberado.

Invitación a colectivos y asociaciones a participar en el Palacio Social Okupado Malaya

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH396/DSC_0102-78fb7.jpg] **Centro de Medios Rompamos el Silencio**

Desde la Asamblea del Palacio Social Okupado Malaya de la calle Atocha 49, queremos transmitir nuestro deseo de incluir nuevos proyectos dentro de este nuevo espacio liberado. Como muchxs sabeis, nos encontramos en un edificio de enormes dimensiones en el centro de Madrid, por lo que tenemos una oportunidad inmejorable para poder crecer en nuestra lucha contra el capitalismo, la injusticia, y por la autogestión de nuestras vidas, con nuevos proyectos y colectivos que necesiten de un espacio dónde trabajar.

La intención de nuestra Asamblea es, por un lado, ofrecer esta plataforma física a los movimientos sociales de Madrid para que desde ella puedan ofrecer su aportación a crear un barrio, una ciudad, y un mundo más justo y más humano, y por otro, crear un vínculo entre los colectivos que utilicen el espacio para gestionarlo, coordinarnos y construir iniciativas conjuntas de los que formamos el centro.

En definitiva nos gustaría compartir el edificio con todos los movimientos sociales autónomos y asamblearios de la ciudad, pero no quedarnos en lo superficial, sino crear un conjunto de personas y grupos que trabajan en diferentes proyectos dirigidos a un fin común, tomando la responsabilidad de lo que supone la gestión de un centro social okupado entre todxs por igual.

Tras un duro periodo de rehabilitación en el edificio, nos disponemos a inaugurar el 4 y 6 de Julio, para abrimos por fin al barrio y los movimientos autogestionarios de la ciudad.

Las asambleas de gestión son los Jueves a las 20:00, dónde trataremos los temas de coordinación y necesidades logísticas.

Sin más, os invitamos a participar activa y permanentemente del centro social, que esperamos sea un punto de encuentro de multitud de iniciativas que necesiten un espacio, y busquen compartir sus inquietudes con personas y colectivos que van en el mismo rumbo.

La Asamblea de Gestión del Palacio Social Okupado Malaya.

Carta para I@s vecinos, colectivos y

asociaciones del barrio

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/DSC_0058-78d05.jpg]

Muy buenas, este texto se ha escrito a modo de presentación, de declaración de intenciones y de invitación para que conozcáis un nuevo espacio social que está empezando a abrir sus puertas: el Palacio Social Okupado y Autogestionado "Malaya", en la C/Atocha, 49 (Antón Martín).

Se llama Malaya porque pertenece a uno de los principales imputados de la "Operación Malaya", el escándalo de corrupción urbanística mas importante de los últimos años. Esta persona, Pedro Román, ha sido condenada y ahora mismo está en libertad bajo fianza de 300.000 euros. Fue el teniente alcalde de Marbella, y se ha hecho multimillonario, amasando fortunas a base del negocio del ladrillo, la recalificación y la especulación inmobiliaria.

Se llama Palacio Social porque el edificio es una construcción de 1862, de 4500 m2, en la que vivía la alta burguesía hasta hace unos años (junto con el numeroso servicio que habitaba los entresuelos y viviendas secundarias). Ahora pretende ser de uso colectivo, pretende ser del barrio y de los movimientos sociales.

Este edificio llevaba vacío 15 años, y , como no consideramos que éste sea un uso legítimo, un grupo de personas, reunidas en asamblea, hemos decidido expropiarlo y abrir en él un espacio social, con la intención de que el barrio lo haga suyo, lo utilice y lo disfrute.

Hemos dado el paso de abrir este espacio para que tod@s podamos tener un lugar en el que encontrarnos, en el que poder reunirnos, organizar actividades y proyectos, y, desde abajo, desde la base, ver qué pasa en nuestro barrio y en la ciudad.

Ver qué queremos y qué no queremos. Identificar los problemas y entre tod@s, buscar soluciones, decidir. Nuestra voz, al hacerse colectiva, deja de ser muda y empieza a coger fuerza.

Vemos necesario defender los barrios del acoso y derribo al que se están viendo sometidos, luchando contra la especulación urbanística y contra el mobbing inmobiliario, que va vaciando los edificios de vecin@s que son poco rentables para convertirlos en hoteles, viviendas de lujo... todo para que se enriquezcan las inmobiliarias y l@s propietari@s, que van cambiando nuestro barrio a su antojo. Sin que nuestra opinión pinte nada en todo esto.

También vemos necesario empezar a organizar una respuesta a las continuas redadas policiales que se están llevando de Lavapiés a decenas de vecin@s a Centros de Internamiento para Inmigrantes, por el hecho de no tener "papeles". Nosotr@s decimos que nuestro barrio no es una aduana, y que la libre circulación de las personas por el mundo es un derecho fundamental.

Sobre todo, vemos necesario defendernos de la soberbia, que tanto le sobra a la clase política y empresarial, y de la imposición, de no poder hacer nada por intentar cambiar todo esto.

Aquí tenemos un espacio, con voluntad de ser utilizado para todo esto, con intención de que lo hagáis vuestro.

La Asamblea de Gestión del Palacio Social Okupado Malaya.

::Fuente de la info: www.malaya49.org

::Fuente de Fotografías

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH283/19_49.pjpeg-5e0ec.jpg]

Un poco de historia y reflexión sobre el movimiento de okupación

- :: [Reflexiones sobre los centros sociales desde una práctica autónoma](#)
- :: [¿Dónde están las llaves? El movimiento okupa. Prácticas y contextos sociales.](#) R. Adell-M. Martínez. [Reseña](#)
- :: [El movimiento de okupación ante las nuevas tecnologías. Okupas en las redes.](#) Gustavo Roig- Igor Sádaba. 2004
- :: [Centro Social Minuesa.](#) 1988. A las barricadas
- :: VIDEO: [Minuesa, una okupación con historia.](#) Producciones Fendetestas
- :: [Desalojo del CSA La Guindalera.](#) Podreis desalojar nuestras casa y centros sociales pero no nuestras ideas!!!

La cuestión jurídica: la represión legal

- :: [La okupación como delito político.](#) Endika Zulueta
- :: ["Okupar y crear un centro social es una actividad política".](#) Endika Zulueta
- :: [Juicio por el desalojo de la Guindalera, ¿juicio al movimiento de okupaciones?](#) Endika Zulueta

Enlaces relacionados

- :: [Mapa de la okupación en Madrid.](#) Okupatutambien.net
- :: [CSOA El Cierre.](#)
- :: [CSOA La Casika.](#)
- :: [CSOA La Gatenera.](#)
- :: [Laboratorio en el Exilio.](#)
- :: [Patio Maravillas.](#)